

令和 4 年 2 月 18 日	通告順序
午前・後 10 時 47 分 受領	8

令和 4 年 2 月 18 日

会津美里町議会議長 横山 知世志 様

会津美里町議会議員 12 番 根本 謙一 

一般質問通告書

令和 4 年 定例会 3 月会議において、次のことについて質問したいので、会議規則第 61 条第 2 項の規定により通告します。

- (注) 1. 質問の要旨は、具体的に記載すること。
2. 質問の相手は、町長、行政委員会の長又は監査委員とする。

質問事項	質問の要旨	質問の相手
(1) 町長の町政運営について	昨年定例会 6 月会議時、私の一般質問への答弁において、「町長のマニフェスト」提示について「数値で示せるものと示せないものがある。来年度以降、数値で示せるものはしっかりと示していきたい」と述べていました。公約として人口減少対策と教育環境の整備・充実を力説していました。しかし、「令和 4 年度施政方針」の中に所謂「マニフェスト」と言われる記述は見当たりませんでした。どのように考えているのか所見を伺う。	町長
(2) 「次代を担う人材育成プロジェクト」について	① このプロジェクト推進に係る教育委員会の組織改編について、組織機能強化の一環であり短期的・集中的・機動的にと二課制にする説明をしています。一定の理解はできますが、以下の二点について所見を伺います。 一点目、「学校経営アドバイザー」について新規で会計年度任用となっており学校経営について指導・助言する課題解決支援が任務としている	教育長

質問事項	質問の要旨	質問の相手
	<p>が、屋上屋になりはしないのか、なぜ必要なのか。</p> <p>二点目、「地域学校協働活動」と共に「コミュニティ・スクール」化は一体的に進められていると私は理解していた。この「人材育成プロジェクト」で重点パッケージ化して、法的に改めて強力に取り組むとの理解で良いのか、分り易く説明求める</p> <p>② 「幼小中一貫教育」、令和 6 年度から義務教育学校を本郷地域において開校するとして、具体化のプロジェクト内容提示がなされて動き出します。行政側では一定程度の理解は進んでいても、町民側には全く急と言ってよいほど理由や意義が伝わっていないと思われます。認識は如何お持ちか。についてはこの取り組みにおいての意義、課題や留意点は何かなど分り易く整理して具体的な説明不可欠です。説明会等の段取り考えを伺う。</p>	
(3) 公園等の公衆トイレ管理について	<p>町内には名称が違っても、所謂公衆トイレがいくつもあります。「公共施設長寿命化計画（個別施設計画）」において一定の把握、方針は記されていますが、特に観光等で来街者が使用されるトイレについては留意が必要です。相当数の水洗化は整備されてきていますが、大事な御もてなしの心でもあり観光地姿勢が覗われるを考えます。管理状況について問題・課題認識はないのか。そこで昨今、苦情戴くのが白鳳山公園二の丸駐車場前トイレについてです。直近 6 年度計画の街中トイレ等の大規模改造を先送りしても水洗化対応すべきでないか所見を伺う。</p>	町長
(4) 旧本郷第一小学校跡地利活用具体化について	<p>この課題については、住民の声にもありましたよう廃校して 10 年程であり、余りにも時間が掛かりすぎてしまっています。平成 29・30 年度に町民説明会二回開催後、検討委員会を設置し一年掛け「方針理念」が答申された。それから色々な議論いきさつがあって今日を迎えてしまっています。新町長になって先の議会一般質問答弁により、「住民参加によるワークショップ」で「三つの理念」が具体的に計画づくりしていくと理解している。子ども達も含め住民の声が存分に生かされた計画になる様に期待しています。ワークショップ開催の予算化はあるのか、スケジュールと進め方をどう考えているのか伺う。</p>	町長